

pleins de bonnes nouvelles

Écrit par TRoll

Samedi, 14 Mars 2009 17:26 -

Comme le dit le titre, j'ai plein de bonnes nouvelles à vous annoncer.

Je le fais dans l'ordre chronologique et non dans l'ordre d'importance car elles sont toutes importantes.

- la société [Elphel](#) nous fournit une caméra vidéo HD pour le projet KEOPS,
- le projet [Perséus](#) est très intéressé par KEOPS et est d'accord pour nous parrainer,
- le premier tube éprouvette de Hippié a été fabriqué et va bientôt subir ses premiers tests en pression.

Je laisse les chefs de projet apporter des détails s'ils le souhaitent.